



Fanny ZAMBAZ est la lauréate du prix Objectif Femmes 2023



Vu pour vous

par Pierre EVRARD

OPENEYE
Le regard d'aujourd'hui sur la photographie

Fanny ZAMBAZ Esquisses d'un rêve d'hiver

Qu'il s'agisse des immensités de l'Arctique uniquement accessibles en bateau, découvertes au cours d'une résidence artistique au Groënland en 2018, des reliefs valaisans, de la zone protégée du Parc naturel régional de Finges (Suisse) ou de la faune sauvage, **Fanny ZAMBAZ** nous convie à un voyage contemplatif dans son univers silencieux et paisible aux subtiles nuances bleutées.

De retour dans son atelier de Venthône, en Valais (Suisse), elle révèle ses photos en créant des cyanotypes géants qui donneront naissance à des tirages cyan ou bleu de Prusse. Chacune de ses images est unique car l'émulsion est délicatement appliquée à la main au moyen d'un pinceau sur un papier Arches.

En proposant pour point de départ le merveilleux et non la catastrophe, **Fanny ZAMBAZ** tente de remettre les consciences en mouvement face aux enjeux environnementaux de plus en plus alarmants.

Sketches of a Winter Dream

*Whether she's exploring the vastness of the Arctic (travelling to remote areas only accessible by boat as part of an artistic residency in Greenland during 2018), immortalising the tranquil contours of the Pfyn-Finges Nature Park in the Valais region of Switzerland or simply photographing wildlife, **Fanny ZAMBAZ** never fails to enchant us with a contemplative journey into her silent, peaceful universe characterised by subtle shades of blue.*

From her studio in Venthône (Valais, Switzerland), she crafts giant cyan or Prussian blue cyanotype prints of her work. Each of the resultant images is unique because the emulsion has to be delicately brushed by hand onto fine art paper produced by the Arches paper mill in France.

*By focusing on the wonders of nature rather than the prevailing climate of catastrophe, **Fanny ZAMBAZ** aims to help re-awaken global awareness regarding the increasingly alarming environmental issues facing our planet.*







Le prix Objectif femmes 2023, 8^e édition, a été remis le 12 octobre à Fanny Zambaz dans les salons Alguado de la Mairie du 9^e arrondissement de Paris en présence de Madame Delphine Bürckli, Maire. Un coup de cœur a été décerné à Cécile André.



Les membres du jury entourent Karine Paoli, Présidente d'OBJECTIF FEMMES, Nathalie de Frouville et Valérie Paumelle, commissaires d'exposition et les 5 artistes en compétition